

# Dambach-la-Ville

## Deux membres des anciens combattants à l'honneur

L'Union nationale des combattants (**UNC**) de Dambach-la-Ville et environs vient de mettre à l'honneur Bertrand Mersiol et Raymond Burckel, qui ont tenu la trésorerie de l'association de longues années.

Par **Les Dernières Nouvelles d'Alsace** – Aujourd'hui à 12:00 – Temps de lecture : 1 min | Vu 25 fois



Bertrand Mersiol (à gauche) et Raymond Burckel (à droite) ont été remerciés par le président Philippe Schuhler pour avoir assuré de longues années la trésorerie de l'**UNC** de Dambach-la-Ville et environs. Photo remise

Bertrand Mersiol, ancien combattant d'Algérie, avait pris ses fonctions de trésorier dès la création de la section dambachoise en 1999. Philippe Schuhler, le président de l'association, l'a chaleureusement remercié pour son dévouement, sa disponibilité et le travail effectué depuis plus de deux décennies.

Il a également mis en avant Raymond Burckel, qu'il a affectueusement qualifié de « souris » de Bertrand pour l'aide qu'il a apportée. Le trésorier tenait à « l'ancienne », mais avec rigueur, les comptes de l'association. Les données étaient ensuite reprises informatiquement par Raymond Burckel.

## Un nouveau trésorier

Le poste de **trésorier de l'UNC** de Dambach-la-Ville et environs a été repris par Georges Christophe, retraité de l'armée. Bertrand Mersiol reste membre du conseil d'administration.